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日吉津村農業委員会１１月 月例総会議事録 
 

１．開 催 日 時  令和３年１１月１０日（水)午後１時３０分から午後３時１０分 

 

２．場      所  ヴィレステ２階 第１会議室 

 

３．出  席  者  委員   １０人 

       会長    ５番  齋下 博三 

       委員    １番  上野 秀雄 

２番  川口 剛敏 

３番  山﨑 博 

４番  三鴨 真樹 

             ６番  林原 美代子 

             ７番  川原 邦建 

８番  山西 昇 

             ９番  長谷 昭宏 

            １０番  生村 好実 

 
農業委員会事務局職員 事 務 局 長 益田 英則 

 主   査 齋古 直樹 
 
４．欠 席 者      なし 

 

５．議 事 日 程 
日程第 １ 会議録署名委員の指名 

   日程第 ２ 諸般の報告について（行事報告） 

   日程第 ３ 報告第１８号 利用権設定に係る合意解約について 

日程第 ４ 報告第１９号 農用地利用配分計画の認可について 

日程第 ５ 議案第３４号 日吉津村農用地利用集積計画について 

日程第 ６ 議案第３５号 農用地利用配分計画(案)に係る意見について 

   日程第 ７ その他 

① 活動記録について 

② 農地利用意向調査の結果等について 

③ 営農型太陽光発電設備に関する経過について 

④ １２月 月例総会の開催について 

⑤ 農業委員会のタブレット端末の説明について 

⑥ 農地貸借等に係る情報交換について 

          その他 

 

６．会議の概要 
局長     ただいまから令和 3年 11月、日吉津村農業委員会月例総会を開会いたします。

出席委員は在任委員 10 名中 10 名です。定足数に達しておりますので、総会は

成立しております。 
それでは、会長より開会の挨拶をお願いいたします。 

議長     11 月の総会という事で、今日は気温が 20℃まで達しないという事です。特に

挨拶はありませんが、会議室が無いという事でここになった訳ですが、ここも 3

時までという始末。そんな不見識なことがないようにお願いしたい 
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日程第 1、会議録署名委員さんの指名をさせていただきます。今月は 8 番・

山西委員さん 9 番・長谷委員さんにお願いいたします。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     続きまして日程第 2、諸般の報告。行事報告を事務局からお願いします。 

 

〔事務局 行事報告説明〕 
 

議長     諸般の報告が事務局よりございました。 

       発言される際は、挙手をし、会長より指名を受け、番号・氏名を言ってから

発言をお願いします。 

皆さんご意見・ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 3、報告第 18 号、利用権設定に係る合意解約について事務局より説明

をお願いいたします。 

 

〔事務局 報告第 18 号、利用権設定に係る合意解約について説明〕 
 

議長     報告第 18 号、利用権設定に係る合意解約につきまして、皆さんご意見・ご質

問はありませんか。 

 

山﨑委員   8 番は何か理由があっての合意解約か。次の人が早く作付けしたいためなのか。 

 

事務局    特に伺っておりません。 

 

山﨑委員   配分先の都合なのかなと思うがどうか。 

 

川口委員   構成員が個人的に土地の貸借を行うのは問題が起きるということで借人が早

期解約をしたいという申し出があった。保有米以外は全て法人に出す方向で検

討されているようだ。 

 

事務局    法人の考え方を確認いたします。 

 

議長     他にありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 
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議長     日程第 4、報告第 19 号、農用地利用配分計画の認可について事務局より説明

をお願いいたします。 

 

〔事務局 報告第 19 号、農用地利用配分計画の認可について説明〕 

 

議長     報告第 19 号、農用地利用配分計画の認可つきまして、皆さんご意見・ご質問

はありませんか。 

 

川原委員   この耕作者は周辺の水路に草が生えても何もしない。 

 

事務局    認識がなかったこともあったようです。今後については言っておきました。

本人にも了解いただきました。 

 

議長     他にありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 5、議案第 34 号、日吉津村農用地利用集積計画について事務局より説

明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 34 号、日吉津村農用地利用集積計画について説明〕 

 

議長     議案第 34 号、日吉津村農用地利用集積計画につきまして、皆さんご意見・ご

質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 
 

〔挙手全員〕 

 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 6、議案第 35 号、農用地利用配分計画(案)に係る意見について事務局

より説明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 35 号、農用地利用配分計画(案)に係る意見について説明〕 

 

議長     議案第 35 号、農用地利用配分計画(案)に係る意見につきまして、皆さんご意

見・ご質問はありませんか。 
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〔発言する者なし〕 

 
議長     採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 
 

〔挙手全員〕 

 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 7、その他①活動記録について事務局より説明をお願いいたします。 

 

事務局 その他①、活動記録について説明〕 
 

議長     その他①活動記録につきまして、皆さんご意見・ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 
議長     次に移ります。 
 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他②農地利用意向調査の結果等について事務局より説明をお願いいたし

ます。 

 

〔事務局 その他②、農地利用意向調査の結果等について説明〕 
 

議長     その他②農地利用意向調査の結果等につきまして、皆さんご意見・ご質問は

ありませんか。 

 

川口委員   3-15･16 の地権者に事務局が行かれたが、草刈を誰かに頼んで、金額も双方で

決めてください。と言われ、どうしていいか分からないといって相談に来られ

ました。 

       今後、そういう組織を作って対応という話があったが、その後どうなってい

るか。 

 

事務局    事務局から地権者への話と、地権者から川口委員さんへの話に一部相違があ

ります。 

 

川口委員   紹介する組織を検討するということだったが、検討の結果を教えてください。 

 

局長     組織についてはまだ編成されていないというのが現状です。各実行組合単位

でされているところもありますが、中々草刈の対応がとれていません。自分で

は草刈等ができないという対応について実行組合で対応されているところもあ

ります。村の方として、今の段階では組織の編成は出来ていませんが、がんば

る地域プランの中で計画を立てて来年度から行っていくということです。 

 

川口委員   いまの方向性としては実行組合に任せておくのか。 
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局長     実行組合は村からの要請ではなく、自発的に行われています。 

 

山﨑委員   どこの実行組合なのか。 

 

局長     日吉津下の実行組合です。 

 

川口委員   仕掛けとして実行組合に丸投げするのか。 

 

局長     そういう訳ではないです。 

 

川口委員   そういう仕掛けをどうもっていくかだ。 

 

議長     村全体の仕掛けを考えなければならない。 

 

川口委員   次回、どういうふうに行うかの青写真を示してもらいたい。 

 

川原委員   意向の中に中間管理というのがあるが、機構は対応しないのにどうかと思う。 

 

議長     他にありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     次に移ります。 
 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他③営農型太陽光発電設備に関する経過については読んでおいてくださ

い。 

 

議長     次に移ります。 
 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他④12 月月例総会の開催日ついて事務局より説明をお願いいたします。 

 

       事務局案では 12月10日(金)ヴィレステ2階第1会議室となっておりますが、

よろしいですか。 
 

〔良いという声あり〕 

 
議長     次に移ります。 
 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他⑤農業委員会のタブレット端末の説明については来月にします。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 
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議長     その他⑥農地貸借等に係る情報交換について、特に変わったところはあるか。 

 

事務局    変更箇所の説明。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他 

 
川口委員   米価が下がっている中で、村長より県へ飼料用米の単価を示してほしい。と

の要望を出してほしい。 
 
三鴨委員   忘年会について、日程と場所ですが、12 月 10 日でどうですか。 
 

〔良いという声あり〕 
 
議長     他に無いようでしたら、以上で月例総会を終了いたします。 
 

閉会時刻  午後 3 時 10 分 
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        会長（議長）               ㊞ 

 

 

 

 

        議事録署名人               ㊞ 

 

 

 

 

        議事録署名人               ㊞ 


